MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@ISSFA_ECUADOR

Micro informativo | Dentro del marco de actividades por el trigésimo aniversario del Issfa se realizó el panel académico: El Régimen Especial de Seguridad Social de FF.AA. <u>Ver más</u>



SEGURIDAD Y DEFENSA

Este sábado 27 y domingo 28, la segunda llamada al acuartelamiento 2022. Expreso

Hay 9.000 jóvenes inscritos para el segundo llamado de acuartelamiento militar del año, cuyo proceso de selección se realizará este sábado 27 y domingo 28 de agosto, según informaron las Fuerzas Armadas. Según el comunicado de la institución, hay 5.000 cupos disponibles para cumplir el servicio militar voluntario, entre ellos 200 para mujeres y 4.800 para hombres. Ver más



13 detenidos en Quito, Guayaquil y Samborondón por bonos del Isspol. El Comercio

Los allanamientos ocurren el mismo día en el que se reinstala la audiencia preparatoria de juicio contra 13 personas por presunta falsedad de información en operaciones bursátiles en el caso Isspol. Estas intervenciones ocurrieron porque la Fiscalía investiga un presunto delito de delincuencia organizada "en las operaciones de compra y venta de canje de bonos de deuda en el período 2014-2020" relacionadas con el Instituto de Seguridad Social de la Policía (Isspol). Ver más



La Ley que Regula el Uso Legítimo de la Fuerza está vigente en Ecuador. El Comercio

En Ecuador entró en vigencia la Ley Orgánica que Regula el Uso Legítimo de la Fuerza. Desde el lunes 22 de agosto de 2022, esa normativa legal reposa en el Registro Oficial. Esta Ley fue aprobada por la Asamblea Nacional el pasado 7 de junio del 2022. Dos meses y medio después entró en vigencia. Tras su aprobación, el presidente Guillermo Lasso envió al Legislativo su veto parcial a este proyecto normativo. El Ejecutivo planteó 21 cambios. Sin embargo, el pasado 6 de agosto, la Asamblea no acogió la mayoría de los cambios propuestos por el Primer Mandatario. Ver más



Notas referentes: Teleamazonas; El Universo

Ocho policías llamados a juicio por presunta asociación ilícita. Ecuavisa

Ocho miembros de la Policía Nacional -entre ellos varios oficiales- fueron llamados a juicio por su presunta participación en el delito de asociación ilícita para la irregular adjudicación de un contrato para el mantenimiento de una aeronave del Servicio Aeropolicial. Este caso se encuentra a cargo de la Unidad Nacional de Transparencia y Lucha contra la Corrupción de Fiscalía. Comenzó con una denuncia en la que se señalan presuntas irregularidades en un contrato para el mantenimiento de uno de sus helicópteros. Ver más



Una estrategia de seguridad actualizada para contrarrestar ataques con explosivos saldrá de mesa de trabajo integrada por Municipio, Policía y Ministerio del Interior. El Universo

La pugna discursiva surgida entre el Municipio y el Gobierno central en torno a la seguridad parece haber encontrado una salida. La alcaldesa Cynthia Viteri; el ministro del Interior, Patricio Carrillo; y el general Fausto Salinas, comandante de la Policía, mantuvieron una reunión en la que se acordó la creación de una mesa de trabajo entre las tres instancias para elaborar una estrategia de seguridad que se ajuste al contexto actual de la urbe porteña. Luego de esta cita, que se dio el lunes 22 de agosto, la seguridad solo se abordará en esta mesa. Ver más



Censo penitenciario costará USD 250.000, según Derechos Humanos. Primicias

La secretaria de Derechos Humanos, Paola Flores, aseguró a PRIMICIAS que el plan piloto del censo penitenciario reveló que en la cárcel de Turi hay detenidos que tienen hijos con discapacidad. Esta es la primera vez que se hace un censo penitenciario para saber la situación sociodemográfica de las personas privadas de la libertad. Ver más



Notas Referentes: La Hora











Operativos en zona fronteriza y territorio esmeraldeño. La Hora

En lo que va del año se han incautado 3 toneladas de droga y 470 armas de fuego en la provincia. Hoy en día están más de 9 o 8 unidades de las Fuerzas Armadas distribuidos en los siete cantones que conforman la provincia de Esmeraldas. Los grupos ilegales armados en la zona fronteriza que conecta a Colombia y Esmeraldas son uno de las problemáticas que trata de ser controlada por las Fuerzas Armadas, logrando que durante la semana trascurrida se incautarán 190 tanques de combustible de gas ilegal en altamar. Ver más



Policía desarticuló a dos presuntas bandas delictivas en Quito. El Telégrafo

La Policía Nacional informó que, a través de operativos, desarticuló dos presuntas bandas delictivas en Quito que se dedicaban al tráfico de monedas y robos a domicilios. Producto de este proceso hubo 12 personas aprehendidas, dos armas de fuego, cinco vehículos y dinero en efectivo. Fausto Martínez, director de nacional de Investigaciones de la Policía, detalló que entre los detenidos hay personas ecuatorianas y extranjeras. El primer operativo fue en la avenida Amazonas, con cinco aprehensiones, tras investigaciones previas. Los sospechosos tenían 20.720 dólares y 33.000 pesos colombianos. Ver más



Policía decomisa dos fusiles tras persecución en Posorja. El Comercio

La Policía capturó a tres hombres y decomisó dos fusiles, un revolver, municiones y fundas de cocaína, heroína y marihuana en Posorja. Foto: Cortesía Policía Nacional. Los policías atendían una llamada de emergencia por un tiroteo, cuando vieron pasar a dos hombres en moto con un fusil a la vista. El patrullaje terminó en una persecución en la parroquia rural de Posorja, perteneciente a Guayaquil. Los agentes decomisaron dos fusiles calibres 5.56, con 86 proyectiles y detuvieron a tres personas. Ver más



La oferta electoral contra el crimen mira al barrio. Expreso

Los precandidatos a la Alcaldía de Guayaquil apuntan a recuperar los vecindarios para que haya equidad. Crear políticas públicas, la estrategia de una mayoría. Han pasado 10 días desde que la madrugada del 14 de agosto, los moradores de la Calle 8 del Cristo del Consuelo fueron víctimas de un explosivo ataque que produjo cinco muertos y más de 20 heridos. Tras el atentado, el presidente Guillermo Lasso declaró estado de excepción en la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón), sin que eso -como ha pasado antes, que se ha tomado la misma medida- frene la violencia que azota a Guayaquil; y que solo en este año ha convertido a la ciudadanía en los testigos obligados de escenas sangrientas y terroríficas. Ver más



Nuevo atentado en Guayaquil deja cinco vehículos afectados. Teleamazonas

Un nuevo atentado con artefactos explosivos se registró la madrugada de este miércoles 24 de agosto, en el Suburbio de Guayaquil. Unidades de la Policía Nacional, GIR y bomberos acudieron a la emergencia, apagaron las llamas y recabaron indicios. Según el propietario del taller mecánico, quien vive en el mismo lugar, el caos inició alrededor de la 1 de la madrugada. Fue ahí cuando escuchó un objeto caer sobre un vehículo. Ver más



@FFAAECUADOR

Esmeraldas FFAA ECUADOR realizando operaciones de reconocimiento de los espacios acuáticos, aprehendió a 2 embarcaciones y a 6 ciudadanos que transportaban aprox. 512 gls. de combustible sin documentos habilitantes; evidencias que fueron entregadas a las autoridades competentes. <u>Ver más</u>



@FFAAECUADOR

Fuerzas Armadas, realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia, en el cantón #Zaruma realizó el hallazgo de 70 sacos de material aurífero, 01 martillo demoledor y 01 plataforma para el transporte de material se comunicó a la autoridad competente para el trámite de ley. Ver más



@FFAAECUADOR

Carchi FAA ECUADOR realizando operaciones de control de armas municiones y explosivos en coordinación con la Policía Nacional, en la parroquia Santa Bárbara detuvieron la marcha de un vehículo tipo camión que transportaba 400 tablones, sin los permisos respectivos. <u>Ver más</u>













@armada_ecuador

El señor Contralmirante John Merlo León, Comandante General de la Armada Ecuatoriana participa de la inauguración de la XXXIII Reunión de Administradores de Programas Antárticos Latinoamericanos organizado por inocarec. Ver más



@EjercitoECU

Ejército Ecuatoriano y del Ejército de Brasil participaron de la reunión binacional para el intercambio de conocimiento en el campo de inteligencia, esto en el marco del entendimiento No. 5 entre los Estados Mayores de Brasil y Ecuador. Ver más



COYUNTURA

Con dificultades arranca el diálogo entre el Ejecutivo y Legislativa para formular una agenda en común. El Universo

Con dificultades se instaló el primer diálogo oficial entre el Ejecutivo y Legislativo. Cuatro de los cinco delegados de las bancadas legislativas cuestionaron el desplante del ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, en el arranque de este proceso que busca llegar a acuerdos previos sobre el contenido de los proyectos que deberán tramitarse en el Parlamento. Ver más



Notas referentes: Expreso; Primicias; La Hora

Caso Isspol: trece personas han sido detenidas en allanamientos hechos por la Fiscalía en Quito, Guayaquil y Samborondón. El Universo

Entre los detenidos se incluyen exfuncionarios de las empresas Decevale y Casa de Valores, quienes fueron trasladados a la Policía Judicial. Según la información oficial, en Guayaquil se allanaron doce domicilios, en Ceibos Norte, Garzota, Guayacanes y el centro de la ciudad; en Samborondón, dos domicilios, en urbanizaciones; y en Quito, diez viviendas, en Conocoto, Santa Anita, Pomasqui y centro y sur de la ciudad. Ver más



Notas referentes: Expreso; Primicias, La Hora

Casos de viruela del mono en Ecuador casi se duplican en una semana. El Comercio

En siete días, los casos de viruela del mono en Ecuador se incrementaron y pasaron de 19, el 16 de agosto, a 35 este 23 de agosto de 2022, según el último reporte del Ministerio de Salud. En el informe del 16 de agosto, el funcionario explicó que la transmisión de la viruela del mono se convirtió en una enfermedad autóctona, es decir que los nuevos casos registrados "se han dado de persona a persona y no con alguien que llegó desde el extranjero". Ver más



La Ley de Comunicación recibe 49 objeciones del Ejecutivo. Expreso

El 89 % de la reformada Ley de Comunicación presenta objeciones del Ejecutivo, 16 de tipo constitucional y 33 por inconveniencia. En este último grupo, el presidente Guillermo Lasso redactó los textos alternativos, que, en teoría y si hay buena voluntad, deberán reemplazar a los artículos aprobados en junio. Ver más



Notas referentes: La Hora

OPINIÓN











El derecho a saber y a decir. Carlos Freire. La Hora

En estos tiempos de muchedumbres, los periódicos, los impresos y los digitales, deben servir de intermediarios entre el poder y los ciudadanos, tanto por informar a quienes gobiernan de las ideas, sentimientos, deseos, proyectos, dificultades... de la gente, como para dar a conocer a esa misma gente los entretelones de las decisiones de quienes gobiernan; al mismo tiempo deben cumplir una labor crítica hacia ambos extremos: ni adular al poderoso ni a la masa. Ver más



Ecuador mira en China un futuro comercial, Editorial, El Comercio

China se consolida como el principal socio comercial ecuatoriano. Durante el primer semestre de 2022, el país comercializó -sin considerar el petróleo y los productos mineros- el 81% de lo exportado en los 12 meses del año anterior, lo que hace pensar que al finalizar diciembre próximo se logrará un récord histórico. Además, los consumidores de esa nación demandaron más banano y productos de la pesca y crustáceos. En total se exportaron USD 2 192 millones, lo que significó USD 1 126 millones más que en el mismo semestre del año pasado. Ver más



La destitución de Llori. Ramiro Rivera Molina. El comercio

¿Se acuerdan del tiktok del presidente electo? "Y si tengo que escoger/ me quedo me quedo contigo...". Fue la salida de emergencia ante la avalancha de críticas a un eventual entendimiento con el correísmo. Entonces, escogió al apuro y a última hora, un acuerdo con PK, la ID y los "independientes". CREO no había alcanzado el diez por ciento de la representación legislativa. Otros, sorprendidos, llegaron a escaños inmerecidos, cosechando el entusiasmo de los electores por Yaku Pérez y Xavier Hervas. El acuerdo optó por colocar al aliado en la campaña (PSC), en el extremo del encono, privándolo de la representación que le correspondía en el CAL. Ver más



Consulta popular. Sebastián Mantilla. El Comercio

El Ecuador, desde el retorno a la democracia, es uno de los países de América Latina que más ha recurrido al mecanismo de la consulta popular. Hace pocos días atrás el gobierno del presidente de la República, Guillermo Lasso, ha hablado de ir a una consulta que tenga tentativamente 10 preguntas que traten sobre diferentes aspectos claves. Ver más



Veto total o parcial. Francisco Rosales Ramos. El Comercio

Cuando se publique esta columna ya se conocerá el veto presidencial a la infame Ley de Comunicación aprobada por la mayoría de asambleístas correístas y sus socios. Está en juego la libertad de pensamiento y el régimen democrático, porque éste no existe sin medios de comunicación libres. Los medios de comunicación sugirieron un veto total, de manera de asegurar al menos por un año la libertad de información siempre que, por intervención de las once mil vírgenes y todos los santos, ocurra un imposible: que hasta agosto de 2023 los diputados hayan abandonado su afán de recuperar la Ley Mordaza que sirvió para perseguir a periodistas y a medios escritos y audiovisuales. Ver más



Justicia manipulada. Medardo Mora. Expreso

La Función Judicial fue siempre la cenicienta de los poderes del Estado, nunca escapó a la influencia de gobiernos y parlamentos de turno, que anteriormente designaban a los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (actual Corte Nacional). Hubo el cuidado de nombrar juristas que no se prestaban para ser manejados como títeres por quienes detentaban el poder, había respeto por el imperio de la ley y la majestad del cargo de magistrado de justicia; las incorrecciones eran una excepción. Ver más



Caldo de cultivo. Jorge Jalil. Expreso

El Partido Social Cristiano, que algunos quieren dar por muerto hace más de 20 años, consiguió una representación mayor a la del partido que se convertiría en oficialista, y lo que para mí fue la mayor sorpresa: el movimiento de unidad plurinacional Pachakutik, cuyos candidatos a presidente no pasaban del 5 % ni alcanzaban los 6 asambleístas, patearon el tablero con un candidato presidencial que casi alcanza al hoy presidente en primera vuelta, y constituyéndose en la segunda fuerza política en la Asamblea nacional.











Narcos y funcionarios ad honorem muestran la debilidad institucional. Andrés Mideros Mora. Primicias

El país vive una crisis de institucionalidad. Existe desconfianza en las entidades del Estado, dada su notoria incapacidad, e incluso aparente desinterés, para atender las preocupaciones de la gente. Según varias encuestas de opinión, la delincuencia es el problema que más preocupa a la ciudadanía, incluso por encima de la falta de empleo y de la crisis económica. El Gobierno Nacional no ha logrado controlar el avance de una delincuencia cada vez más violenta. Ver más



Maoísmo de poncho rojo. Daniel Márquez Soarez. La Hora

El Estado ecuatoriano tiene dos enemigos que amenazan seriamente su existencia y contra los que la guerra ya está en curso. El primero es el narcotráfico internacional y el segundo es el maoísmo de poncho rojo. Ambos tienen mucho en común: tienen un origen externo y sirven a intereses geopolíticos mucho mayores ni siquiera sus supuestos líderes saben bien para quién trabajan verdaderamente, pero florecieron gracias a las terribles condiciones internas recientes; han logrado doblegar al Estado, unos en las mesas de diálogo impuestas y los otros por medio de la penetración del sistema de partidos; han impuesto su autoridad real, extorsiva, en importantes segmentos del territorio nacional. Ver más



La consulta y sus candados. Carlos de Tomaso. El Universo

El Gobierno Nacional está preparando las preguntas para una consulta popular sobre importantes temas aún no anunciados para que la ciudadanía decida a través de su voto. Sin embargo, el primer gran obstáculo que tendrá que superar es la aprobación de la Corte Constitucional a las preguntas tomando en cuenta todos los candados de acero que tiene la Constitución 2008. Ver más



No desperdiciar la consulta. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo

En realidad, este artículo fue escrito para comentar el inexplicable abandono del papa Francisco a la Iglesia en Nicaragua, pero por haberme llegado cierta información por redes sociales, que coinciden con los ligeros comentarios del ministro de Gobierno sobre la anunciada consulta popular, me detengo unos instantes para decir que la consulta sería un desperdicio si se va a referir a asuntos secundarios, triviales, y no a estructurales de un Estado que ha entrado en un peligroso declive. Antes de convocarla, el Gobierno debería socializar las preguntas; caso contrario, puede recibir el rechazo mayoritario. Se dice —esperamos no sea cierto— que hay preguntas sobre la reapertura de los casinos, la venta del Banco del Pacífico, el considerar a los guardias privados como parte de la seguridad general. Con una consulta así, nada se habrá solucionado y quedará intocada la defectuosa estructura del Estado. Es un error hacer una consulta de ideas junto con elecciones de personas. Ver más



RADIO Y TELEVISIÓN

Vehículos con doble fondo son adaptados para el ingreso de droga en el país, más de 700 kilos de cocaína camufladas en latas de atún fueron decomisadas en Ipiales. Se menciona declaración señor Ministro de Defensa **Teleamazonas 23-agosto-2022**



Fuerza Aérea ha detectado 139 pistas clandestinas en nuestro país Telerama 23-agosto-2022 Ver más

El último informe de la Fuerzas Aérea Ecuatoriana registró que existe 139 pistas clandestinas en Guayas. **OromarTV 23-agosto-2022**











12 personas detenidas en allanamientos realizados por el caso ISSPOL Teleamazonas 23-agosto-2022 Ver más Presidente define sobre el veto a reforma a la Ley de Comunicación Teleamazonas 23-agosto-2022 Ver más Nota referente TVC Se retoma el tradicional relevo de guardia en la Plaza de la Independencia, con la participación del Vicepresidente de la República. Teleamazonas 23-agsoto-2022 Ver más Acción de protección por dudas sobre la elección del nuevo gerente de Petroecuador Teleamazonas 23-agosto-2022 Policía detuvo a tres sujetos que dispararon contra una vivienda Ecuavisa 23-agosto-2022 Ver más 35 casos de viruela del mono se han registrado en Ecuador Ecuavisa 23-agosto-2022 Ver más La costa ecuatoriana es la región más utilizada por los narcotraficantes Telerama 23-agosto-2022 Ver más sobre la focalización de subsidios Ecuavisa 23-agosto-2022 Comisiones logran avanzar Ver más CIDH evaluará vulneración de derechos a Tagaeri y Taromenane Teleamazonas 23-agosto-2022 Ver más El destino del dinero falso era la provincia de Azuay, según la Policía Ecuavisa 23-agosto-2022 Ver más Mesa de diálogo TC 23-agosto-202 Ver más











Detalles proceso de registro migratorio TC 23-agosto-2022 Ver más

Se reinstaló la mesa de fomento productivo Teleamazonas 23-agosto-2022 Ver más

13 personas detenidas por el caso Isspol Teleamazonas 23-agosto-2022 Ver más







